

**よいことの  
ために  
手を取りあおう**

**Rotary**  
**寒川ロータリークラブ**



**子どもたちと寒川の未来をつなごう ～さらに先の50年へ～  
『応援しよう 寒川の子どもたち』**

事務所: 〒253-0106 神奈川県高座郡寒川町宮山7番地 サンワビル2F  
TEL 0467(73)0046 FAX 0467(74)0027  
例会場: 寒川神社参集殿 例会日: 月曜日 18:30

会長 山本和好 幹事 島村盛晶

会報委員(クラブ管理運営委員会)

眞原 浩	中村 靖	秋本茂雄	石塚雄司	遠藤弘美
茂内 勝	清水 功	下里宏規	鈴木正秋	三留通男

## 第2340回例会

2025年12月1日(月) 晴れのち時々くもり

司会 下里副幹事

斉唱 国歌「君が代」、寒川ロータリークラブ讃歌「陽光と夢を」

唱和 4つのテスト

ソングリーダー 石塚クラブ管理運営委員

メークアップ 【本日分】 三澤会員(ロータリー研究会)、眞原会員(理事会)

【3週間前】 島村会員、眞原会員(地区公共イメージセミナー)、村松会員(理事会)、藤会員(銀座RC)

ゲスト 米山奨学生 グエン、ミンロックさん

### 会長の時間 山本会長

こんばんは。10月27日以来の参集殿での例会となります。1ヶ月以上移動例会ばかりでしたので、久しぶりという感じです。まず本日前段で理事会がありましたので、報告いたします。各事業の決算書並びに予算書が承認されました。そして、のち程年次総会の中で内野委員長から話があると思いますが、内規の改正についても理事会で承認されたということになります。それと、だいぶ先ではありますが5月18日の例会内容について、「インクルーシブなスポーツ体験を終えて」という内容でしたが、「インクルーシブなスポーツ体験」が5月の16日(土)もしくは17日(日)になる予定でありまして、イベントの翌日では反省点をまとめきれない可能性があるということから、その日はかねてより藤沢RCさんから是非にお話がありました合同例会にさせていただきたいことを理事会でお話ししまして、理事役員の皆様に同意いた

だきましたことを報告させていただきます。藤沢RCと寒川RCの合同例会という形になりますので、参集殿にて通常の例会と同じく「会長の時間」「幹事報告」等々をそれぞれのクラブが行い、その後に懇親会となります。これから年末年始、藤沢RCの方と会うこともあるかと思いますので、ちょっと頭の片隅に入れておいてください。さて、この1ヶ月間、様々なことがございました。11月8日、9日で寒河江での第2800地区地区大会に寒川クラブから総勢18名で行ってまいりました。お疲れ様でございました。8日の姉妹クラブ友好クラブ歓迎会では非常に手厚いおもてなしを受けました。逆に、こちらにいらした時にはあれ以上のおもてなしをしなきやいけないと改めて再確認させていただきました。そして11月16日。産業まつりには豚汁の販売とポリオ募金を行いました。豚汁の販売は約620食で124,500円の売り上げがあったとすることです。ポリオの募金は約7万円の净財を集めました。

### 出席報告

会員数	出席計算会員数	出席会員数	暫定出席率	確定出席率
37名	35名	31名	88.57%	第2337回 94.29%
本日欠席者	椎野会員、中村靖会員、二見会員、吉田会員			

め、ロータリー財団に送金するということを報告させていただきます。事前準備をされた方、また当日は朝早くから皆さんで準備をした事業です。本当に疲れ様でございました。皆さんで一つのことを一緒にやるというの是非常に楽しいですし、素晴らしいことだなと言うことを再認識させていただきました。11月20日。茅ヶ崎RC創立65周年式典が品川プリンスホテルで行われ会長幹事で出席してまいりました。当日のプログラム、写真を回覧しますのでご覧ください。茅ヶ崎市長、上条商工会議所会頭、松下ガバナーが主賓として出席されました。また茅ヶ崎クラブの親クラブである藤沢クラブの会長さんも一言ご挨拶をされておりました。そしてこの茅ヶ崎RCさんは今年度のIMの主管クラブになっており、来週IMキャラバンということで大箭AG、杉田実行委員長、寒川クラブの担当者が例会前にご挨拶されることになっています。そして本日は年次総会並びにクラブ協議会「各委員会上期活動報告」となっています。あと一つ、米山記念奨学会より米山功労クラブ感謝状が届いております。これは個人法人クラブ扱いすべての特別寄付金が対象となり、特別寄付金累計額が100万円を超えるごとに表彰されるもので、第34回米山功労クラブ感謝状ということは、100万円が34回、累計3,400万円に達したと/orうことで、私は非常に驚いたんですが、創立53年目だとこのぐらいの金額になるのかなというふうに思いました。皆様にご報告させていただきます。

### 理事会報告

#### 審議事項

- 1) 年次総会案件①: 次年度役員理事選出の件…承認
- 2) 年次総会案件②: 細則・内規改定の件…一部修正の上、承認
- 3) 11/8(土)-9(日)「寒河江RCとの交流会と第2800地区・地区大会出席」決算書の件…承認
- 4) 11/16(日)「産業まつり・豚汁販売」決算書の件…承認。髪の毛が入っていたとのクレーム1件。調理する人・販売する人はキャップ・手袋を必ず着けるように。冷凍野菜を使ったので割高にはなったが食材を切る作業がなかった分楽だった。
- 5) 11/16(日)「産業まつり・ポリオキャンペーン」決算書の件…承認
- 6) 2026.1/6(火)「賀詞交歓会」予算書の件…承認
- 7) 2026.1/19「事業所訪問家族移動例会」予算書の件…承認
- 8) 2026.2/1(日)「第4グループIM」移動手段の件…バスは利用せず車の乗り合わせで移動する、承認

### 誕生祝 11月生まれ

### 石丸会員、遠藤会員、中村光良会員、山本(哲)会員



### 米山奨学生 ロック君に12月分奨学金支給



### 幹事報告 島村幹事

#### 例会変更

綾瀬、綾瀬春日、各RC

#### 週報受理

なし

#### その他受理

●ガバナー事務所

～次年度行事予定報告依頼(次年度幹事あて) {締切:  
12/22}

### ●茅ヶ崎ロータリークラブ

～第4グループIM開催案内 {26.2/1(日) 14:00～合同  
例会 14:45～IM 17:00～懇親会 於:レンプラ  
ントホテル海老名 登録料:8,000円(全員登録)}

### ●ロータリー米山記念奨学会

～米山功労クラブ感謝状 {第34回米山功労クラブ表彰  
(米山寄付クラブ累計3,400万円達成)}

### 回覧

なし

**出席報告** 茂内クラブ管理運営委員

### 委員会報告・地区および地域出向者報告

#### 椎谷会員



11/19から台北に行き、先日お預かりした25万円を花蓮県台風被害義援金として士林RC Jackie会長にお届けしたことをご報告いたします。士林RCも若い会員が増え活気があふれていますが、チャーターメンバーの最後の一人Willieが先日お亡くなりになったそうです。来年4月の創立50周年には寒川クラブから大勢お越しいただきたいと言われました。その際には是非ゴルフコンペを開催して欲しいと申し入れてきましたので、ゴルフ同好会会长、話を進めていただきますようよろしくお願ひいたします。

#### 地区米山委員会 森嶋委員

14日(日)に国際交流会があります。ロック君がベトナム料理をふるまってくれますので、興味のある方はぜひご参加ください。詳細は追って送ります。よろしくお願ひいたします。

### 同好会報告

ゴルフ同好会 中村会長

だいぶご報告が遅くなりましたが、10/31に行われた第

4グループ6RC 親睦ゴルフコンペで寒川クラブは他のクラブをぶっちぎりで団体優勝しました。平均グロスが81.8というとんでもないスコアでした。それだけではなく、総合優勝が三留さん、女子優勝が藤さん、ベスグロ賞が石丸さん、アシスタントガバナー賞が島村さん、私が10位、眞原さんが30位、ドラコンとニアピンも多数いただきました。ご協力ありがとうございました。

### 第2340回スマイルボックス

#### 清水クラブ管理運営委員

合計43,000円

#### ◎山本会長・島村幹事

本日は年次総会、および各委員会上期活動報告になります。各委員長さん、よろしくお願ひいたします。

#### ◎三留会員

10月31日の6RC 親睦コンペでハンデに恵まれ優勝させていただきましたのでスマイルします。寒川クラブも団体優勝でした。

#### ◎高波会員

ご縁があってこの度11月1日より7人乗りの船のオーナーになりました。釣りをするには4人程度の乗船人数になりますが、また一緒に遊んでください。

#### ◎中村光良会員

1.お誕生日プレゼントありがとうございました。11月5日で67歳になりました。今後も体を鍛えてゴルフがんばります。

2.先日の6RC 親睦コンペで、団体優勝を含めて素晴らしい成績を収めることができましたので併せてスマイルします。

#### ◎石丸会員

お誕生日お祝い、ありがとうございます。56歳となりました。これからもよろしくお願ひします。

#### ◎遠藤会員

お誕生日のお祝い、ありがとうございます。

◎青木、秋本、石腰、石塚、磯川、井上(晋)、井上(稔)、内野、小澤、加藤、金子、菊地、茂内、清水、下里、鈴木(郁)、中野、藤、眞原、村松、森嶋、各会員

### 年次総会

#### 第1号議案:2026-27年度役員理事



指名委員会(本年度理事・役員)により2026-27年度寒川ロータリークラブ役員理事が、また、次年度役員理事により次年度の役職が、次のように決定し全出席者の承認を得ました。

会長：中野雅之  
幹事：下里宏規  
副会長：小澤千明  
会長エレクト：島村盛晶  
SAA：眞原 浩  
会計：金子一茂  
会員増強委員長：島村盛晶（会長エレクト兼務）  
クラブ管理運営委員長：中村 靖  
親睦活動委員長：中村光良  
奉仕プロジェクト委員長：山本和好  
国際奉仕委員長：高波信幸  
オブザーバー・副幹事：石丸博久

#### ※今年度中間財務報告について

2025年規定審議会により、「中間財務報告は1月31日までに行われる会合において発表する」と改正されました。よって、本日の年次総会では行わないことをご承知ください。

#### 第2号議案：寒川ロータリークラブ細則及び内規改定の件 定款細則諮問委員会 内野委員長

本日の理事会にて承認いただきました案件をこの年次総会で皆様にお諮りしたいと思います。

#### ○第7条 例会欠席のメークアップに関する規定の例外 当クラブでは例会前2週間、例会後4週間をメークアップ期間と定める

→削除し、定款通り「同じ年度内もしくは次の年度が始まってから2週間以内に、欠席をメークアップする」とする

6月末の例会に出席できなかった場合メークアップは不可能となるため茅ヶ崎RCから出された制定案により翌年度最初の2週間をメークアップ期間に追加

#### ○第8条 会費

##### 第1節 クラブ会費は年額25万円とし、7月に一括納入するものとする

→「ただし、3ヶ月毎4回に分けて納入することもできる」とする

→第3節の追加 「年間出席義務規定免除を申請し、理事会によって承認された会員は、参集殿での例会食事代分として5万円を差し引き、会費を年額20万円とする。ただし、例会に出席した場合は食事代2,000円もしくは定められた会費を支払うものとする」

全出席者の承認を得て、次年度より細則・内規を改正することが決定しました。

#### クラブ協議会 各委員会上期活動報告

##### 会員増強委員会 中野委員長

会員増強委員会の上期の取り組みといたしまして、8月18日にオブザーバー招待例会を行いました。6名のオブザーバーの方にご出席いただき、即入会とはいきませんでしたがお酒を交えて楽しい雰囲気の例会になったと思っております。なかなか新規の方をご紹介いただくタイミングが少ないので今回はたまたま他の会で一緒にした方を誘ってみたり、寒川にある「さむかわ次世代経営者研究会」のメンバーさんたちにも声をかけてみました。この会は、2017年10月に30代後半から40代の経営者8社(10名)で発足した会で、地域における若手経営者のコミュニティーの場として互いに切磋琢磨し自社の経営はもとより地域の活性化にも寄与していくことが目的のようなので、是非ロータリーにも興味を持ってもらおうと何度も接觸を試みたのですが、なかなかすぐには良い返事はもらえませんでした。が、話をしている感じでは全く脈がないわけでもなさそうなので引き続き接觸を試みていこうと考えています。まだ今年度も半分以上残っていますので、会員増強委員会といたしましても、もっと気軽に例会へオブザーバーとしてご同伴頂ける仕組みを準備していこうと考えております。引き続き、クラブ活性化に向けて取り組んでまいりますので、ご協力をよろしくお願ひします。

##### クラブ管理運営委員会 真原委員長 代読：茂内委員

出席率：上半期の平均は62.33%でした。さらに、8月25日の例会において出席率100%を達成しました。ご協力ありがとうございました。スマイル：10月27日時点での累計金額は493,000円となっており、今年度の目標額111万円にはあと617,000円です。さらなるご協力をよろしくお願ひいたします。プログラム：各委員会の皆さんの積極的なご協力により、順調な例会進行ができていると思います。来週のクリスマス例会、来年4月の「台北士林RC創立50周年記念訪問」、5月の「インクルーシブなスポーツ体験」も控えております。たくさんの方が参加したくなるような例会を構成していきたいと思います。週報：スムーズな流れができる。ソングリーダー：経験豊富な方が多いので安心しています。先日、地区公共イメージセミナーに出席したところ、フェイスブックやホームページに動画等をアップし若い世代に向けた広告を取り入れているクラブが多かった。今後は当クラブも導入していくないと新しい会員獲得も難しいのではないかと感じている。下期も例会出席率の向上、スマイルの励行を図っていきたいと思います。

### **親睦活動委員会 金子委員長**

まず本日は親睦活動委員会のメンバーに謝らなければいけないと思っております。「忙しい」を理由に委員会を開くことができません。本当に申し訳ございません。そんな中でもうクリスマス例会が迫っております。本日例会後に委員会メンバーの皆さんには段取り等の打ち合わせをしたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。さて、今年度はいろいろな形で昔のことを取り入れながら親睦を進めてまいりました。○7月14日「会長幹事慰労会」参加者32名 ○9月15日「バーベキュー家族移動例会」大人51名、子供13名がお集まりいただき椎野会員のご自宅でバーベキュー等々楽しんでいただけたと思います。本当にみなさんのご協力に感謝を申し上げます。本日までの事業はこの2つですが、これからクリスマス家族親睦例会、賀詞交歓会、花見移動例会、創立家族移動例会、とまだまだ皆さんのお力を借りないと開催できないということをお願いを申し上げたいと思います。13日のクリスマス例会は今のところ90名を超える方々にお集まりをいただけたことになりました。委員会のメンバーには役割分担をして大いに盛り上げていただきたいと思います。そして、来年1月6日の賀詞交歓会には海老名櫻RCの方々が20名、茅ヶ崎湘南RCから3名、綾瀬RCから1名、参加される方がいます。その時に秋本会員ご夫妻の金婚式のお祝いをさせていただきますので、併せてよろしくお願ひいたします。というわけで、上期の報告というよりもこれからのお願いに代えさせていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

### **奉仕プロジェクト委員会 小澤委員長**

上期の活動報告ですが、7月にロータリーの泉の清掃を行わせていただきました。夏に向かって子どもたちが多く遊ぶだろうということで掃除をしましたが、苔が結構ぬるぬるしていました。どうしたらなくなるのか、いろいろな方に聞いてみてはいるのですが、ある造園屋さんが言うには、「日がしっかり当たれば苔は出るものだよ」と逆に言わわれまして、この問題については色々調べながらロータリーの泉を将来的にどうするかということも含めて、また皆さんで話し合いたいと思います。そして、11月16日に行われました産業まつり。たくさんの方のご協力をいただき豚汁の販売が620杯以上となりました。今回初めて1杯200円で販売しました。保健所から前日調理に関して結構厳しい通達がございましたので、例年倉見幼稚園でやらせてもらっていた前日の作業をなくし、今年は早めに皆さんに来て頂いて煮込むというやり方に挑戦しました。前日、女性の会員の方に大根を下茹でしてもらいましたが、10時の時点でおいしい豚汁ができました。おかげさまでポリオ

の方に豚汁の売り上げから5万円以上の寄付を回すことができました。ご協力本当にありがとうございました。そして、来年1月19日に事業所訪問。島村幹事のお骨折りで、DeNA横浜スタジアムを訪問します。前半は講義をしていただき、後半はあの横浜スタジアムの普段なかなか見ることができないようなところも見学させていただけるそうです。昼食は牛なべ発祥のお店といわれる荒井屋さんに行きますので、どうぞお楽しみに。

### **国際奉仕委員会 中村光良委員長**

ちょっと時間を超過しておりますが国際奉仕委員会から上期の事業報告でございます。まず、11月8日-9日の山形2800地区の地区大会に18名で参加をさせていただきました。8日の姉妹クラブ交流会では、寒河江RCさんはもとより台北斗南RCさん、須賀川RCさんとも交流が深められました。9日は昼食を山菜料理の玉貴さんに伺いました。紅葉がすごく綺麗で本当にいい景色を眺めながら美味しいお料理を食べました。予算としては奉仕会計から20万円をねん出させていただきました。2つ目が産業まつりのポリオ募金です。11月16日に開催し、皆さんのご協力のおかげで70,834円の募金を集めることができました。先ほどお話がありました通り豚汁の売上の余剰金の部分、54,075円を足して124,909円をロータリー財団のポリオプラスに寄付をさせていただきます。そして、米山奨学生のグエン、ミンロックさんとの交流。こちらは石丸カウンセラーと会長幹事におまかせでございますが、2年間の奨学期間がありますので、ロック君、これからもよろしくお願ひいたします。寄付関係に関しては、R財団の年次寄付一人200ドル、ポリオ40ドル、米山特別寄付が一人2万円。こちらもご協力いただきましてありがとうございました。委員会の開催は、第1回目が7月8日「じんべえ」で全員参加。会長も参加して頂いて10名で行ないました。第2回の委員会が8月27日、「焼肉いなみ」で9名の参加をいただきました。委員会委員さんの出席率が良くてほぼ毎回みんなでどんちゃんやりながら美味しいものを食べ、活動費の2万円はもう全部使わせて頂きました。後半はどうしようかなと考えています。後半は先ほど話がありました台北士林RC創立50周年が4月16日から18日。今18名程度参加の予定です。そして台北国際大会が6月13日から17日。こちらは△の方を含めて3名から6名ぐらいで参加できるかなというふうに思っております。今後ともご協力をよろしくお願ひ致します。

### **長期ビジョン実行委員会 井上晋一委員長**

長期ビジョン実行委員会からは「第2回インクルーシブなスポーツ体験」の今の進捗状況を報告いたします。

第1回を実施した後、町の方や教育委員会等で高い評価をいただきました。今回も寒川町の後援をいただくため事業計画書等を9月末にスポーツ課に提出しました。その後、10月中旬に町から後援許可をもらうことができました。開催日については、年度当初4月29日に設定していましたが、この日は毎年ミニバスケット大会があるということでその日を断念し、会長・私たち委員会とで検討し5月16日(土)もしくは17日(日)で申請しています。来年1月中旬に他の団体と日程調整し確定する予定です。第1回の体験イベントでは ○ボッチャ  
○車いすフェンシング ○サイレントテーブルテニス(STT) ○ブラインドサッカー ○かけっこ力UP ○ストラックアウト ○ストライダー を行いましたが、もっと面白いものをということで今年度はブラインドサッカーは行わず、倉見地区でトランポリンジムを経営されている大久保さんに障碍者も健常者もできるトランポリンを、また、以前卓話をお願いした石塚かれんさんにゴルフ版ストラックアウトをお願いし、了承いただきました。また、ストライダーの担当をBMXオリンピック代表の寒川町出身 畠山紗英さんにお願いできないと確認を取っているところです。今後組織表やスケジュールを作成し、去年より充実した内容のものができるように進めてまいります。皆さんにもご協力をお願いしますので、どうぞよろしくお願ひいたします。最後に、来週の卓話に畠山紗英さんのお母さんにお越し頂くことになっています。その際募金箱を置かせていただき畠山さんへの支援金を募ろうと思っています。そちらの方にもご協力をよろしくお願ひいたします。